
GARANTIE LIMITÉE POUR LES PRODUITS SPÉCIAUX 
Garantie des produits standard : North American Specialty Products, LLC garantit uniquement le remplacement, sans frais, de ceux 
de ses produits de tuyaux et de raccords dont il est prouvé qu’ils présentent des défauts de fabrication dans les 6 mois suivant la date 
de leur livraison; à condition toutefois que North American Specialty Products, LLC ait d’abord eu la possibilité d’inspecter le produit 
présumé défectueux afin de déterminer s’il répond aux spécifications de North American Specialty Products, LLC et si les conditions 
de sa manipulation, de son installation et de son exploitation ont été satisfaisantes et conformes aux pratiques acceptables. 
Les produits vendus par North American Specialty Products, LLC qui sont fabriqués par d’autres ne sont garantis que dans la mesure 
et les limites de la garantie du fabricant. En raison de la grande variabilité des conditions dans lesquelles les produits de North 
American Specialty Products, LLC sont installés et utilisés, North American Specialty Products, LLC ne peut être et n’est pas liée, 
et personne n’est autorisé à lier North American Specialty Products, LLC, par une quelconque garantie supplémentaire.

Garantie des produits non standard : North American Specialty Products, LLC garantit uniquement le remplacement, sans 
frais, de ces produits de tuyaux non standard dont il est prouvé qu’ils présentent des défauts de fabrication selon les exigences en 
matière de dimensions dans les 6 mois suivant la date de leur livraison; à condition toutefois que North American Specialty Products, 
LLC ait d’abord eu la possibilité d’inspecter le produit dont la dimension est présumée défectueuse afin de déterminer s’il répond 
aux spécifications de dimensions de North American Specialty Products, LLC. Les produits vendus par North American Specialty 
Products, LLC qui sont fabriqués par d’autres ne sont garantis que dans la mesure et les limites de la garantie du fabricant. En raison 
de la grande variabilité des conditions dans lesquelles les produits de North American Specialty Products, LLC sont installés et 
utilisés, North American Specialty Products, LLC ne peut être et n’est pas liée, et personne n’est autorisé à lier North American 
Specialty Products, LLC, par une quelconque garantie supplémentaire.

Avis de non-responsabilité concernant les tuyaux soudés par solvant pour les produits standard et non standard : 
Étant donné que North American Specialty Products, LLC ne peut pas garantir que les tuyaux soudés par solvant seront installés 
par des personnes connaissant parfaitement les techniques d’assemblage et d’installation appropriées et les limites de ces 
techniques causées par les variations des conditions d’installation, North American Specialty Products, LLC NE GARANTIT PAS ET 
NE SERA PAS RESPONSABLE DES DÉPENSES, DOMMAGES OU PERTES QUI POURRAIT ÊTRE LIÉS À OU RÉSULTER DE 
LA DÉFAILLANCE DE TOUT JOINT SOUDÉ PAR SOLVANT OU PAR UN SOLVANT DÉFECTUEUX UTILISÉ POUR RÉALISER CE 
JOINT. Cette clause de non-responsabilité ne s’applique pas aux soudures par solvant réalisées en usine.

Avis de non-responsabilité concernant les tuyaux filetés : Les réclamations envoyées à North American Specialty Products, 
LLC pour un tuyau qui ne se visse pas correctement dans un raccord fourni par un fabricant autre que North American 
Specialty Products, LLC, ou qui fuit lors du vissage dans ledit raccord, doivent être accompagnées du raccord en question afin 
que North American Specialty Products, LLC puisse évaluer correctement la réclamation. NORTH AMERICAN SPECIALTY 
PRODUCTS, LLC NE SERA PAS RESPONSABLE DES DÉPENSES, DOMMAGES OU PERTES LIÉS À UN COUPLAGE HORS 
SPÉCIFICATIONS OU EN DÉCOULANT.

Avis de non-responsabilité/limitation de responsabilité : LES GARANTIES PRÉCÉDENTES REMPLACENT TOUTE AUTRE 
GARANTIE, EXPRESSE, IMPLICITE, ORALE OU ÉCRITE, Y COMPRIS LES GARANTIES IMPLICITES DE QUALITÉ MARCHANDE 
ET DE CONVENANCE PRÉCISE. EN AUCUN CAS L’ENTREPRISE NE SERA RESPONSABLE DES DOMMAGES INDIRECTS, 
ACCESSOIRES, IMMATÉRIELS OU SPÉCIAUX DE QUELQUE NATURE QUE CE SOIT, Y COMPRIS, SANS LIMITATION, 
TOUTE DÉPENSE, TOUT RETRAIT OU TOUTE RÉINSTALLATION RÉSULTANT DE TOUT DÉFAUT, Y COMPRIS TOUT DÉFAUT 
DIMENSIONNEL IMPLIQUANT DES PRODUITS NON STANDARD. CERTAINS TERRITOIRES N’AUTORISENT PAS L’EXCLUSION 
OU LA LIMITATION DES DOMMAGES ACCESSOIRES OU INDIRECTS, OU DE TOUTE GARANTIE EXPRESSE OU IMPLICITE, 
ET DONC, L’EXCLUSION CI-DESSUS PEUT NE PAS S’APPLIQUER AU CLIENT. LA GARANTIE FOURNIE PAR L’ENTREPRISE 
DONNE AU CLIENT DES DROITS JURIDIQUES SPÉCIFIQUES, ET LE CLIENT PEUT ÉGALEMENT AVOIR D’AUTRES DROITS 
QUI VARIENT D’UN TERRITOIRE À L’AUTRE. AUCUN REPRÉSENTANT SUR LE TERRAIN, DISTRIBUTEUR OU REVENDEUR 
DE L’ENTREPRISE N’EST AUTORISÉ À APPORTER DES CHANGEMENTS OU DES MODIFICATIONS AUX PRÉSENTES 
GARANTIES.
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SPECIALTY PRODUCTS LIMITED WARRANTY
Standard Product Warranty: North American Specialty Products, LLC only warrants to replace, without charge, those of its 
pipe and fitting products proven to have manufacturing defects within 6 months of the date of delivery thereof; provided, 
however, that North American Specialty Products, LLC has first been given an opportunity to inspect the product alledged to 
be defective in order to determine if it meets North American Specialty Products, LLC’s specifications and if the handling, 
installation, and operating conditions have been satisfactory and in accordance with acceptable practices. Products sold by 
North American Specialty Products, LLC which are manufactured by others are warranted only to the extent and limits of the 
warranty of the manufacturer. Owing to the widely varying conditions under which North American Specialty Products, LLC’s 
products are installed and used, North American Specialty Products, LLC cannot be and is not bound, and no person is 
authorized to bind North American Specialty Products, LLC, by any further warranty whatsoever.

Nonstandard Product Warranty: North American Specialty Products, LLC only warrants to replace, without charge, those 
nonstandard pipe products proven to have manufacturing defects with respect to dimensional requirements within 6 months of 
the date of delivery thereof; provided, however, that North American Specialty Products, LLC has first been given an 
opportunity to inspect the product alleged to be dimensionally defective in order to determine if it meets North American 
Specialty Products, LLC ’s dimensional specifications. Products sold by North American Specialty Products, LLC which are 
manufactured by others are warranted only to the extent and limits of the warranty of the manufacturer. Owing to the widely 
varying conditions under which North American Specialty Products, LLC’s products are installed and used, North American 
Specialty Products, LLC cannot be and is not bound, and no person is authorized to bind North American Specialty Products, 
LLC, by any further warranty whatsoever.

Solvent Weld Pipe Disclaimer for Both Standard and Nonstandard Products: Because North American Specialty 
Products, LLC cannot be assured that solvent weld pipe will be installed by persons fully acquainted with the proper assembly 
and installation techniques involved and the limitations upon such techniques caused by variations in installation conditions,
North American Specialty Products, LLC DOES NOT WARRANT AND WILL NOT BE RESPONSIBLE OR LIABLE FOR ANY 
EXPENSES, DAMAGES, OR LOSSES WHATSOEVER CONNECTED WITH OR ARIXING FROM OR CAUSED BY THE 
FAILURE OF ANY SOLVENT WELD JOINT OR BY DEFECTIVE SOLVENT USED IN MAKING SUCH JOINT. This disclaimer 
does not apply to factory-made solvent welds.

Threaded Pipe Disclaimer: Claims sent to North American Specialty Products, LLC for pipe which fails to thread properly into 
a purchased coupling supplied by a manufacturer other than North American Specialty Products, LLC, or which leaks upon 
threading into said coupling, must be accompanied by the coupling in question in order for North American Specialty Products, 
LLC to properly evaluate the claim. NORTH AMERICAN SPECIALTY PRODUCTS, LLC WILL NOT BE RESPONSIBLE OR 
LIABLE FOR ANY EXPENSES, DAMAGES, OR LOSSES WHATSOVER CONNECTED WITH OR ARISING FROM OR 
CAUSED BY AN OUT-OF SPECIFICATION COUPLING.

Disclaimer/Limitation of Liability: THE FOREGOING WARRANTIES ARE IN LIEU OF OTHER WARRANTIES, 
EXPRESSED OR IMPLIED, ORAL OR WRITTEN, INCLUDING THE IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND 
FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. IN NO EVENT SHALL COMPANY BE RESPONSIBLE FOR CONSEQUENTIAL, 
INCIDENTAL, INDIRECT OR SPECIAL DAMAGES OF ANY KIND, INCLUDING, WITHOUT LIMITATION, ANY EXPENSE 
OR REMOVAL OR REINSTALLATION RESULTING FROM ANY DEFECT, INCLUDING ANY DIMENSIONAL DEFECT 
INVOLVING NONSTANDARD PRODUCTS. SOME JURISDICTIONS DO NOT ALLOW THE EXCLUSION OR LIMITATION 
OF INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES, OR OF ANY EXPRESS OR IMPLIED WARRANTIES, SO THE ABOVE 
EXCLUSIONMAY NOT APPLY TO CUSTOMER. THE WARRANTY PROVIDED BY COMPANY GIVES CUSTOMER 
SPECIFIC LEGAL RIGHTS, AND CUSTOMER MAY ALSO HAVE OTHER RIGHTS WHICH VARY FROM JURISDICTION 
TO JURISDICTION. NO FIELD REPRESENTATIVE, DISTRIBUTOR OR DEALER OF COMPANY IS AUTHORIZED TO 
MAKE ANY CHANGE OR MODIFICATION TO THESE WARRANTIES.


